



Der *Traditionsverband Fernmeldebataillon 620* ist aufgelöst

Das letzte Treffen des Traditionsverbandes wurde am 09. September 2023, dieses Mal an „nur“ einem Tag, in der OASE Flensburg, *Treffpunkt Mürwik*, durchgeführt.

Der Vorstand war sich bei der Planung des Tagesablaufes ebenfalls einig, dass im Mittelpunkt des Nachmittags-Programms ein Rückblick auf dreißigjährige Geschichte des Verbandes stehen sollte und darüber hinaus den Teilnehmern ausreichend Zeit und Gelegenheit gegeben werden soll, sich zwanglos unterhalten zu können, um ein letztes Mal in der Vergangenheit zu kramen. Das wurde auch, wie man erleben konnte, gerne angenommen.

Der Ablauf unseres Treffens stellte sich folgendermaßen dar:

1. Nachmittag

- Begrüßung durch den Vorsitzenden.
- Rückblick auf 30 Jahre Traditionsverband in Wort und Bild durch Herrn HptFw d. R. Ingo Obst. Ergänzt wurde der Rückblick mit einem kurzen Abriss über die Entstehung des Traditionsverbandes in 1992/93 durch den Ehrenvorsitzenden, Herrn OTL a. D. Klaus Fullmann.
Herr Fullmann war bis 2005 erster Vorsitzender des Traditionsverbandes FmBtl 620.
- Gedenken an die verstorbenen Mitglieder des Traditionsverbandes.
- Übergabe von Geschenken an Herrn Hptm a. D. Gerhard Schaller und Herrn HptFw d. R. Ingo Obst als Dank für jahrelange Arbeit im Vorstand des Traditionsverbandes.
- Verleihen der Bataillons-Ehrennadel an Fw d. R. Bernd Siewertsen.
- Überreichen einer Dankurkunde an den Leiter der OASE, *Treffpunkt Mürwik*, Herrn Eric, stellvertretend entgegengenommen durch seine Ehefrau.
- Zwischenzeitlich erfolgte die Übergabe der geordneten Gegenstände des Traditionsraumes.
- ein herzliches Dankeschön erging ebenfalls an Herrn OTL a. D. Gunter Weinrich, der uns bei einigen Jahres-Treffen die Natur in seinen Vorträgen über den Schutz von Störchen und Bibern näherbrachte.

2. Kameradschaftsabend

- die Küche der OASE hat nicht nur auf dem Papier gute Bewertungen, auch die Wirklichkeit lässt keinen Wunsch offen. Die Zusammenstellung des Menüs hat den Geschmack eines jeden Einzelnen getroffen.
- ein Übergang zum *gemütlichen Teil* des Abends war nicht erforderlich, denn gemütlich und entspannt war die Veranstaltung von Anfang bis Ende.

Zusätzliche Informationen

- es ist vorgesehen, die Internetseite des Verbandes in den nächsten fünf Jahren aktiv zu halten, um so die Möglichkeit weiterer Kommunikation anzubieten.
- ein Restguthaben des Verbandes geht als Spende an die „Sorgenkinder des Bundeswehrsozialwerkes“.

Wir möchten die 30 Jahre Traditionsverband Fernmeldebataillon 620 beenden mit einem großen Dankeschön an alle Mitglieder. Ohne Ihre Treue und Mithilfe wäre dies nicht möglich gewesen.



Teilnehmer des „Auflösungsappells“ TradVerbFmBtl 620

(Alfred Ott)